

La grupista Marta Fuertes, subcampeona de España

PIRAGÜISMO

La representación asturiana redondeó su buena actuación en la jornada inaugural del Nacional con cuatro medallas en veteranos

:: J. L. C.

GIJÓN. Marta Fuertes, del Grupo de Cultura Covadonga, obtuvo ayer la medalla de plata en la jornada inaugural del Campeonato de España de piragüismo, que se celebra en Sevilla.

Asimismo, este primer día de competición en las instalaciones hispalenses de La Cartuja trajo para los veteranos asturianos una cosecha de cuatro preseas.

La mencionada palista de la polideportiva sociedad gijonesa se colgó el metal en la categoría cadete B de la modalidad de canoa, en una dura lucha en los metros finales con Cristina Granerí Larrea, del Club Náutico de Palma, que fue a la postre la campeona, y María Pérez Aragunde, del Náutico O Muñío de Ribadumia, que fue la que cerró el podio.

En cuanto a la citada categoría de veteranos, dentro del grupo 40-44, los piragüistas del Principado coparon el podio con un primer puesto del gijonés Rafa Camil (Oviedo Kayak), seguido de Pablo Muñiz Cantora (Piragüismo Maliayo) y de Alberto Peiteado (Oviedo Kayak).

El cuarto palista astur con metal, dentro de la categoría 35-39,



Marta Fuertes, con su medalla de plata, ayer en Sevilla. :: RACC

fue José María Pariente Noguerras (Los Cuervos), que se subió a lo más alto del cajón.

Los senior, hoy

Las categorías senior, junior y sub 23 se desarrollarán hoy tras lograr el billete los palistas más destacados en las pruebas clasificatorias de ayer.

El grupista Javier Hernanz, que fue campeón el año pasado, intentará revalidar el título, mientras que su compañero de club Álvaro Fernández Fiuzza también opta a estar entre los mejores. Hernanz puede lograr plaza para las citas in-

ternacionales más importante del año si gana hoy.

También tiene serias opciones de colgarse presea el parragués Milán Llamedo (Jaire Aventura Los Rápidos).

Otros palistas como Miriam Vega (Grupo Covadonga) y Sara Ouzande (S. D. Gozón) aspiran a estar entre los mejores en la categoría senior, pero sobre todo en la sub 23. En esta misma categoría, Pelayo Roza (S. C. D. Ribadesella) y Pedro Vázquez Llenin (Jaire Aventura Los Rápidos) también tienen muchas posibilidades de estar en el podio final.

Los asturianos hacen su primera carrera de una semana del año

CICLISMO

Samuel Sánchez, que se decidió por el Tour y la Vuelta, afrontará como Dani Navarro la Volta, mientras que Cortina hará el Tour de Normandía

:: J. L. C.

GIJÓN. Los representantes en el pelotón internacional se movilizan y por primera vez en lo que va de temporada sus tres corredores más importantes disputan, a partir de mañana, una ronda por etapas de una semana. Samuel Sánchez y Dani Navarro harán la Vuelta a Cataluña, mientras que el joven Iván Cortina afrontará el Tour de Normandía.

El primero de ellos será el líder del equipo estadounidense BMC Racing, junto con Var Garderen, en la denominada Volta. «Es una carrera de gran nivel en la que van a estar los mejores, por lo que será una buena piedra de toque después para el País Vasco». Sin duda, esta última carrera es un tanto especial para el oro olímpico en Pekín, porque tiene un gran palmarés en la misma con triunfos en la general y de varias etapas, repartidos cuando militó en el desaparecido Euskaltel Euskadi.

Samu, que decidió recientemente hacer Tour y Vuelta en lugar de Giro, como hizo en 2014, confiesa que tras las citadas rondas por etapas «trabaja-

ré para Van Garderen en las clásicas».

Por su parte, Dani Navarro regresó a las carreteras tras fracturarse tres costillas el pasado 21 de febrero en la cuarta etapa de la Vuelta a Andalucía. El ciclista gijonés, que se entrenó recientemente unos días en Almería, dice que «me encuentro mucho mejor, aunque aún me duele un poco el costado, pero espero rodar sin problemas ahora en una Volta de muchísimo nivel».

Lo fundamental para el corredor gijonés es «coger ritmo de competición, porque solo hice Murcia, Almería y tres etapas y media de Andalucía». Navarro no tiene prisa, «porque tengo que llegar bien al Tour en julio, por lo que hay tiempo». El ciclista gijonés del equipo francés Cofidis hará tras Cataluña, País Vasco y Euzkaltel (Bretaña francesa) para encarar después dos clásicas como la Flecha Valona y la Lieja-Bastoña-Lieja.

Mientras, el joven Iván Cortina (AWT Greenway), hizo un buen papel en la Kattekoeers belga, tras estrenarse en una carrera ProTour como Murcia y disputar la Zwolle holandesa.

Cortina hará desde mañana el Tour de Normandía, en la que será «mi primera carrera por etapas ahora como profesional» y asegura que «tengo mucha ilusión, porque me he rodado bien en las carreras de Murcia, Holanda y Bélgica».

El ciclista forjado en Las Mestas es consciente de que «será complicado, por no desaprovecharé mi oportunidad».



Samuel Sánchez



Dani Navarro

El Grupo resuelve el derbi regional en Vallobín en una gran segunda parte

BALONMANO

Los gijoneses, a dos triunfos de asegurar la fase de ascenso, marcaron las diferencias antes del descanso

:: J. L. C.

OVIEDO. El Grupo marcó las diferencias en el derbi regional en Vallobín contra el Base Oviedo (16-30) y camina con paso firme hacia su clasificación para la fase de ascenso a la División de Honor Plata.

Los locales, dirigidos por Carlos García, tutelaron a los de Chechu Vilaldea en los primeros minutos, gracias al trabajo del buen trabajo del extremo Pablo y del lateral Rubén. Intentaron estar a un buen nivel y lo consiguieron.

Sin embargo, al filo del descanso, el Grupo comenzó controlar la situación merced a su excelente labor en defensa con la que ya logró irse a los vestuarios con cuatro tantos de ventaja.

En la segunda parte, los carbayones sufrieron una exclusión que ya no le permitió seguir el ritmo de un conjunto gijonés, que ya fue muy superior en todos los aspectos del juego.

El trabajo de contención de Carlos Prendes, que también estuvo sensacional en ataque, junto con la eficacia del central Miguel Paraja, la dirección de Raúl Vallejo y el portero Emilio Vallado, que fue como un muro para el Cronistar, dieron a traste con cualquier opción de los ovetenses.

Los grupistas, que ahora tendrán dos jornadas sin competición, parece que llegan en un buen momen-

BASE OVIEDO 16 GRUPO 30

Cronistar Base Oviedo: Emilio; Juanín (3,2p), Chako (1), Castaño (1), César Germán (1), Alex Lada (1), Pablo (4) -siete inicial-, Juan, Diego Silva (1), Charli (3,1p), Ina, Omid, Corte, Víctor Mon, David y Rubén.

Grupo Covadonga: Sergio Rozada; Miguel Paraja (6,1p), Pablo Fernández (1), Álvaro Magdaleno (3), Raúl Vallejo (1), Prendes (8,1p), Fermi (2) -siete inicial-, Emilio Vallado, Chuti (2), Adrián (1), Pablo Escalera (1), Alexis (2), Edu Conlledo (2) y Espina (1).

Marcador cada cinco minutos: 2-0, 4-4, 5-7, 7-9, 9-11, 10-14 (descanso), 11-17, 12-19, 13-21, 13-23, 15-26 y 16-30.

Árbitros: López Fernández y Aja García (Colegio Cántabro). Excluyeron a los locales Castaño y Diego Silva, y a los visitantes Alexis, Miguel Paraja, Carlos Prendes y Pepe Espina.

Incidencias: partido de la jornada 22 del grupo B de Primera División disputado en el polideportivo de Vallobín, que registró una buena entrada.



Juanín lanza entre Pablo y Prendes, con Castaño atento. :: PIRA

to a esta recta final de la temporada en la que intentarán de nuevo el salto de categoría.

Los grupistas tienen un calendario complicado, ya que se enfrentan al líder Carabanchel, que tiene los

misimos puntos que los gijoneses, al Arroyo, al Soria y al Ademar, que es el tercer clasificado.

Con dos triunfos, el Grupo aseguraría su clasificación para la fase de ascenso, pero quiere ser campeón.

LA COLUMNA DEL LECTOR

A Rafael Nadal

José Antonio Rodríguez
Lasa Oviedo

Estimado Rafael Nadal: mira, yo soy uno de esos aficionados al tenis por culpa tuya, y por ello te sigo y te tengo un gran respeto.

Vas a permitirme que te diga que no estoy de acuerdo con tus repetidas declaraciones sobre la persona designada para dirigir el mundo del tenis (a quien no conozco de nada). Mi desacuerdo contigo no es por tu opinión, que respeto, sino por tu forma. Aunque eres un deportista consagrado, por tu edad seguro que te quedan cosas por aprender en la vida, seguro que te queda un trecho para seguir madurando como persona.

Supongo que sabes que tus declaraciones tienen un gran peso por ser tú y seguro que eres capaz de reflexionar fuera de la pista: si fuera verdad que sólo puedes tomar decisiones en un tema el mejor especialista, el mundo podría estallar fácilmente; sin duda conoces algún/a excelente tenista a quien no confiarías jamás esa responsabilidad. Y, yendo a tu ejemplo, seguro que hay algún extraordinario cirujano que sería un desastre como director de un hospital.

Para dirigir cualquier cosa también hay que tener cualidades, hay que saber dirigir (no es lo mismo dirigir que mandar): una de esas cualidades es saber configurar ambientes positivos, formar grupos humanos y escuchar a los diferentes estamentos de cada área (en tu caso el tenis); con esos elementos y una buena dosis de profesionalidad y sentido común se pueden tomar las decisiones adecuadas. No sé si esta persona lo hará, pero tú no estás ayudando mucho. La prudencia es una cualidad en general positiva y espero que no estés prestando tu altavoz a opiniones ajenas.

Un saludo, y te deseo lo mejor en tu carrera sea quien sea el que tome decisiones.

TENIS

Djokovic y Federer jugarán hoy la final de Indian Wells

El serbio Novak Djokovic y el suizo Roger Federer, primer y segundo cabezas de serie, se verán las caras hoy en la final de Indian Wells, primer Master 1000 del año. Djokovic superó en la primera semifinal al británico Andy Murray por 6-2 y 6-3, y Federer daba cuenta por 7-5 y 6-4 del canadiense Milos Raonic, que en cuartos había eliminado al español Rafa Nadal en un durísimo partido por 4-6, 7-6 (12-10) y 7-5.

Ciclismo

Dani Navarro vuelve en la Volta a Cataluña

Samuel Sánchez también participa en la carrera, mientras Iván Cortina va al Tour de Normandía

Gijón / Oviedo,

Dani BLANCO / Agencias No ha sido un mes sencillo para Dani Navarro, pero el gijonés ya se encuentra en el tramo final de su recuperación por lo que mañana tomará parte en la Volta a Cataluña. La competición, que tendrá a un elenco de grandes corredores con Valverde, Urán, Porte, Contador y Froome entre otros, le servirá al ciclista del Cofidis para "coger ritmo de competición. "Solo llevo 5 días de competición esta temporada y con el nivel que habrá hay que ser realistas y sé que no voy a estar con los primeros, pero trabajé todo lo que he podido para hacerlo lo mejor posible", explica el gijonés.

Navarro no se encuentra al 100% debido a que aún tiene algunas molestias cuando se expone a un gran esfuerzo, pero el gijonés es positivo con su mejoría con el paso de los días. Ahora, el gijonés mira a largo plazo para llegar en una buena condición a la Vuelta al País Vasco y el Tour de Francia. "La competición es la que mejor te hace entrenar, no sé cuál es mi nivel exacto con respecto al resto del pelotón así que la intención es la de acabar esta carrera", indica.

En las carreteras catalanas se reencontrará con Samuel Sánchez, con el cual no coincide en competición desde la pasada Vuelta a España. El ovetense afronta su primera competición en territorio nacional esta temporada y lo hace con la mira puesta en ayudar a Van Garderen. "Buscamos la clasificación general con él y en lo personal me servirá para acumular esfuerzos y prepararme para el País Vasco y las clásicas -Amstel Gold Race, Flecha Valona y Lieja-Bastoña-Lieja-", comenta. Samu guarda buen recuerdo de la cita catalana, en donde ha logrado dos triunfos de



Dani Navarro. | JUAN PLAZA



Samuel Sánchez. | LUISMA MURIAS

etapa y un segundo puesto en 2012. No serán los únicos asturianos que entrarán en liza mañanas. El gijonés Iván Cortina lo hará con un exigente Tour de Normandía. Siete días de competición que pondrán a prueba al corredor del AWT Greenway en su primera experiencia de este nivel. "Lo máximo que había corrido en años pasados eran cuatro días seguidos por lo que es una experiencia nueva y tengo ilusión por probarme", comenta. Cortina considera que el recorrido "se adapta bien a mis cualidades, sin subidas excesivamente duras" y que la carretera será quien decida la estrategia a seguir durante la semana de competición que se inicia con un prólogo. Sus actuaciones pasadas, con una clara progresión y mejoría, hacen del gijonés ser una de las bazas de su equipo.

Por otro lado, la primavera del ciclismo se abre hoy con la "clásicísima" Milán-San Remo, la prueba más larga del calendario,

con 293 kilómetros de recorrido, un monumento al que van a aspirar Alejandro Valverde y Juan José Lobato, las bazas del Movistar entre una larga lista de favoritos.

Muchos son los favoritos y uno solo el ganador. Entre ellos se encuentra el último, el noruego Alexander Kristoff (Katusha), que llega plétórico con cinco victorias, lo mismo que el británico Mark Cavendish (Etixx).

Un objetivo de oro al que aspiran otros nombres como el campeón mundial polaco Michal Kwiatkowski, el checo Zdenek Stybar, otras dos bazas del Etixx, sin olvidar al eslovaco Peter Sagan (Tinkoff) el belga Philippe Gilbert (BMC), el alemán John Degenkolb (Giant) y el suizo Fabian Cancellara (Trek).

PIRAGÜISMO

Cinco medallas para Asturias

Asturias sumó ayer cinco medallas en Sevilla en la jornada inaugural del Campeonato de España de Invierno. José María Pariente (Los Cuervos-Linpac) y Rafa Carril (Oviedo Kayak) ganaron en master de 35 a 39 años y de 40 a 44; Pablo Muñiz (Piragüismo Maliayo) y Alberto Peiteado (Oviedo Kayak) fueron plata y bronce en 40 a 44, y Marta Fuente (Grupo) plata en cadete, informa J. M. CARBAJAL.

ESQUÍ DE FONDO

Dos oros para Begoña García en el Nacional

La norefiense Begoña García Normiella ha obtenido dos medallas de oro en el Nacional de fondo disputado en la estación pirenaica de Linza (Huesca). García Normiella se impuso dentro de la categoría Dama Máster II en las pruebas de técnica clásica sobre un recorrido de 7,5 kilómetros y en la de técnica libre sobre 10 kilómetros, informa F.T.

FÚTBOL

El Oviedo Moderno visita al Albacete

El Oviedo Moderno visita hoy al Albacete (12 horas) con el objetivo de lograr una victoria con la que afianzarse en la octava plaza. Emilio Cañedo tiene la baja de Mery, lesionada la pasada jornada, por lo que ha incorporado del filial a Dian-dra y Laura Francia. El Oviedo B recibe en el Díaz Vega a Victoria (11.30 horas) en un choque clave por la permanencia.

RUGBY

Irlanda revalida el Seis Naciones

Irlanda se impuso ayer 10-40 a Escocia y revalidó la corona en el Seis Naciones después de que Inglaterra, que necesitaba ganar por más de 27 puntos, derrotara 55-35 a Francia.

Ofertas de empleo

Empresa de alimentación por expansión necesita

VENDEDOR AUTOVENTA

ZONA CENTRO ASTURIAS

Referencia: VENDEDOR

IMPRESINDIBLE EXPERIENCIA EN VENTAS DE PRODUCTOS CÁRNICOS

OFRECEMOS

- ALTA INMEDIATA EN EL R.G.S.S. + FIJO + COMISIONES + DIETAS
- CARTERA DE CLIENTES PREESTABLECIDA

SE VALORARÁN CONOCIMIENTOS INFORMÁTICOS

ABSOLUTA RESERVA A COLOCADOS

Interesados enviar CV al Apdo de Correos 943 cajetín 93 de Oviedo

SERVICIO DE EMPLEO

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

CURSOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A PERSONAS DESEMPLEADAS

- CURSO CONDUCTOR DE VEHICULOS CLASE D TMVC41
- CURSO CAP VIAJEROS TMVC43

Ambos CON COMPROMISO DE CONTRATACION

Colectivo: personas con discapacidad.

Inicio del curso: 4 de mayo, en Oviedo

Horario: 8:00 a 15:00 h.

Duración total de los cursos: 510 horas.

Fecha límite de inscripción: 1 de abril de 2015

15 plazas

Imprescindible presentación de:

- Certificado de escolaridad
- Permiso de conducir clase, B sin restricción
- Edad mínima: 24 años

El 25% de las plazas podrán cubrirse con trabajadores en activo. Cursos gratuitos.

TRANSPORTE ACCESIBLES DE ASTURIAS

Avda. Pepe Coemén s/n.

Información e inscripciones:

formacion@transportesaccesibles.com

Teléfono: 618 717 302

Centro colaborador:

Asociación para el Desarrollo del Transporte